

PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS, DAN *FREE CASH FLOW* TERHADAP KEBIJAKAN HUTANG PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR KOSMETIK DAN KEPERLUAN RUMAH TANGGA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Dina Fitriani¹, Karnila Ali², Nani Septiana³

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Email : dina74998@gmail.com¹, karnila.ali85@gmail.com²,
naniseptianaumm@gmail.com³

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh ukuran perusahaan, profitabilitas, dan *free cash flow* terhadap kebijakan hutang pada perusahaan sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga pada periode 2019-2021, dimana nilai DER pada perusahaan mengalami fluktuatif bahkan peningkatan dan perusahaan mengalami penurunan pendapatan. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik penentuan sampel pada penelitian ini menggunakan purposive sampling yaitu teknik penentuan sampel dengan pertimbangan tertentu sesuai kebutuhan penelitian. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 6 perusahaan. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolenieritas, uji autokorelasi, dan uji heteroskedastisitas. Untuk pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan uji regresi data panel dengan dengan teknik *common effect model*, *fixed effect model*, dan *random effect model*. Pemilihan teknik tersebut menggunakan uji chow dan uji hausman, sehingga model yang terpilih dalam penelitian ini adalah *fixed effect model*. Selain itu, pengujian hipotesis dilanjutkan dengan menggunakan uji t, uji f, dan uji koefisien determinasi (R²). Hasil dari penelitian ini adalah : Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap kebijakan hutang, Profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kebijakan hutang, *Free cash flow* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kebijakan hutang, dan Ukuran perusahaan, profitabilitas, dan *free cash flow* berpengaruh secara signifikan terhadap kebijakan hutang.

Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, *Free Cash Flow*, Kebijakan Hutang